

Le Maroc s'invite à la Techno Parade de Paris

• 8 heures de fête pour cette 13e édition

• Moroko Loko représente le Maroc

• Le sponsoring ne tue pas le concept underground

LA Moroko Loko s'exporte sous d'autres cieux. Après avoir conquis le paysage musical underground au Maroc, 5 DJs de la Moroko Loko se produisent à Paris, le 17 septembre, lors de la Techno Parade. Au menu, Amine K, Unes, Driss Skalli, Amnaye ou encore You Shtak. Autant de DJs qui auront la «lourde» tâche de représenter le Royaume, invité de cet événement musical. Ce dernier, qui comprend près de 10 km de parcours dans les artères parisiennes, verra également la participation de plusieurs icônes de la musique underground dont notamment Derrick May, Joachim Garraud, Axwell,



A l'œuvre, Amine K et Amnaye. Au milieu de la troupe se trouve Dj Fahd, l'un des grands absents de la Techno Parade (Ph. Amine Akesbi)

David Guetta ou encore Laidback Luke. «Etre aux côtés de Derrick May que je qualifie d'inventeur de la techno peut motiver plus d'un. Chacun de nous a mixé dans les 4 coins du monde donc on y va

pour jouer notre son comme d'habitude, et ce, sans aucune appréhension», affirme Amine Akesbi, plus connu sous le nom d'Amine K, créateur du concept avant-gardiste. En plus de cela, la Techno Parade

connaît un engouement populaire avec une foule de plus de 800.000 participants à travers les grands boulevards parisiens.

Pour rappel, depuis la création de la Moroko Loko fin 2009, l'événement baptisé du même nom est devenu, au fil des ans, un rendez-vous national. Le groupe, qui estime nécessaire «de changer les perceptions de la musique pour ne pas tomber dans le piège de produire de la musique commerciale», ne rechigne pas quand il s'agit de participer à un événement d'une telle envergure.

«Cela nous permet d'avoir une visibilité à l'international, mais également d'avoir un certain prestige et plus de crédibilité», précise Amine K. La Techno Parade parisienne, créée en 1998, a comme but de promouvoir la culture et la musique électronique. «La Techno Parade coûte très cher. Du coup, elle fait appel aux sponsors pour financer notre participation. Toutefois, ils n'interviennent en aucun cas dans le show artistique», renchérit Amine K. Le groupe diversifie les styles musicaux: Deep House, Tech House, Zick House ou encore la Dream House. □

Badr KIDISS (stagiaire ESJC)